



## Marcela Guerra pidió que la reforma al Poder Judicial brinde certeza a la ciudadanía

CIUDAD DE MÉXICO (MARTÍN MARTÍNEZ).- Este jueves comenzaron los diálogos nacionales sobre la reforma constitucional al Poder Judicial. El tema de este primer foro respondió al nombre: ¿Qué Poder Judicial tenemos? ¿Qué Poder Judicial queremos? La primera en hacer uso de la palabra fue la presidenta de la Mesa Directiva de **la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo**, quien pidió que esta reforma brinde certeza a la ciudadanía. “Hemos sido convocados para debatir una reforma al Poder Judicial y es justamente la certeza, el bien público que debe determinar tanto el debate amplio de esta reforma, como su resultado. La certeza debe de ser el faro señero que guíe los contenidos resultantes de la reforma, certeza en los derechos de las y los trabajadores integrantes del Poder Judicial, certeza para los inversionistas y actores económicos y certeza para la sociedad mexicana, que en los conflictos que lleve ante la jurisdicción sean resueltos siempre de manera rápida”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rAKTV4MZVEn0KGRY?e=mDkm3q>